



みなみ風



ロッキー

2021年
1月15日(金)発行

六荘まちづくりセンター 徳田 憲治氏 作画

M I N A M I K A Z E facebook

六荘地区地域づくり協議会 検索



新年明けまして おめでと〜うございませす

六荘地区地域づくり協議会

会長 中尾 元重

新年あけましておめでと〜う
ございます。皆様におかれまし
ては、輝かしい年を迎えられた
こととお慶び申し上げます。六
荘地区地域づくり協議会なら
びに六荘まちづくりセンター
の活動・運営にご理解ご協力賜
り心よりの御礼申し上げます。

昨年より新型コロナウイルス
スによる感染症の蔓延のため、
センターの一時閉館や事業の
中止を迫られ、ご不便をおかけ
しましたことお詫び申し上げます。
昨年8月、下坂氏館跡が
地域の皆様のご協力ご尽力に
より一般公開されました。全国
各地より多数の来場者を迎え、
六荘地区の史跡等が持つ歴史
的文化的価値の高さを再認識
致しております。

市役所・長浜楽市からJR田
村駅に至る長浜市南部に位置し
今後、人口の増加が見込まれる
長浜市の発展の核となる地域
です。さらに住みよい安心安全
地域となるよう、住民・各種団体・
事業所・学校大学・公共機関等

の皆様と手を携え、地域課題の
解決とまちづくり活動を進め
て参りたいと願っております。



2020年11月29日(日)
三日月知事をお迎えしました
〜下坂氏館跡〜



がんについて考え、 検診を受けましょう



生活習慣でしっかり予防を!

しっかり
がん検診
早期発見を



「2人に1人がかかる時代・
がんについて考えよう」と題
して、ロビーにてパネル展示と
パンフレットの配布をしてい
ます。

がんは、日本人の死亡原因の
第1位ですが、早期がんの段階
でみつけ適切な治療を受ければ、
がん全体では9割近くが治る
ようになってきました。がんか
ら身を守るためには、禁煙や節
酒などの生活習慣で予防する
ことと、症状がなくても定期的
に「がん検診」をつけることが
大切です。展示は3月まで行っ
ています。

(健康福祉部会)

環境美化活動を終えて

昨年はコロナ禍により世界
も日本も様相が一変、部会も活
動縮小を余儀なくされました。
そんな中実施した7月の下
坂氏館跡と11月のまちづくり
センター周辺の美化活動には
大変多くの方に参加いただき、
清々しい気持ちで活動を終え
ることができました。今後モ
コロナ禍の終息を願いつつ活動
を進めてまいりますので、引き
続き皆様のご協力をお願い
いたします。

(環境美化部会)

まちづくりセンター周辺の美化活動



多数の方のご参加・ご協力、
誠にありがとうございました。

六荘まちづくりセンター レディース講座 開催中



多肉屋さんunicoriの寄せ植え教室
(11月27日)



おしゃれなお正月飾り教室
(12月15日)



第1回&第2回 終了致しました♪

在宅時間が増える中、生活に少しの潤いと季節感をテーマに開催しました。選ぶ素材によって、オリジナリティーあふれる作品が出来上がりました。心の潤いと免疫カアップにつながるような講座を企画していきますので、これからもセンターからのお知らせにご注目下さい。

【レディース講座についてのお問合せは】

六荘まちづくりセンター 休館日/毎週月曜日・第1、3日曜日・祝祭日
TEL.0749-62-0198 FAX.0749-64-2750

地域安全 長浜市民大会が開催

「安全安心部会」が発表

11月28日(土)、地域安全長浜市民大会が湖北文化ホールにて、長浜市防犯自治会、長浜、木之本両警察署、および長浜市の主催で開催されました。

主催者挨拶、防犯功労者の表彰に続いて研修会が行われ、当地域づくり協議会の安全安心部会から事例発表致しました。

安全安心部会の活動が市民の防犯活動の参考になるように、



「安全安心部会」の植村部会長が事例発表

組織や事業内容について発表しました。今後とも安全安心なまちづくりを目指して活動を続けます。

夜間防犯パトロール

地域安全安心ステーション

防犯防災と交通安全の両推進委員会及び安全安心部会は警察署と共に防犯パトロールを10月31日(土)夜に実施しました。

今回は感染症の影響で見送りとなった9月の分も合わせ、北と中ブロック16町の担当者で行いました。1日で2ブロック回るのは大変でしたが皆さんの協力で実施できました。更に11月28日(土)には残る南ブロック8町でも実施し、今年度の地域安全安心ステーションを全て完了しました。

下坂中町国指定史跡、 下坂氏館跡だより

昨年8月8日から一般公開を始め、11月末までに1691人の方にお越しいただきました。ありがとうございます。長浜市内外から、遠くは東京、四国からお越しいただきました。

現在は冬季休館中ですが、3月6日(土)から再開します。展示内容を季節ごとに変えていきますので、ぜひ、お越しください。



六荘地域内には『下坂氏館跡』をはじめ、歴史的にも重要な文化財がたくさんあります。地元の貴重な財産を地域の皆様にも知っていただく機会として、

楽しさいっぱい!

(子どもまつり)

六荘 **こどもひろば**

開催日 **2月20日 土**



●毎年2月に開催している「子どもまつり」、今年は規模を縮小し『六荘こどもひろば』として開催します。人形劇や大道芸などを楽しんでいただけるよう感染防止対策をしっかりと計画中です。詳しい内容は2月1日号配布の回覧チラシをご覧ください。



文化スポーツ部会では、下坂氏館跡を活用した事業を3月中旬に計画しています。詳しい内容は今後配布予定のチラシ等でご案内いたします。
(文化スポーツ部会)